



Statistik für die Pfarrei "Allerheiligen" Lülsfeld 2013.

"Trau dich zu glauben -

386 Zahl der katholischen Christen:

Glauben verbindet."

11 Zahl der evangelischen Christen

Ohne Angabe der Konfession:

Austritte aus der Kirche:

Ich gehöre dazu. Gott sei Dank!

Kirchenbesucher 2013 bei zwei Zählungen im März und November:

Durchschnittlicher Kirchenbesuch:

7 Kinder

6

2

35 Frauen

20 Männer

Kirchenbesucher im Durchschnitt:

62 Gottesdienstbesucher

62 Kirchenbesucher = 16, 1%

Taufen im Jahre 2013:

Kinder Gottes durch die Taufe wurden:

Am 16.06.

Ari Liebrucks

und

Jan Liebrucks.

Am 06.10

Til Noah Julian Finster.

Am 03.11.

Lucas Schättler.



Das Sakrament der Firmung wurde am 19.03.2013 in Gerolzhofen gespendet.

Die Firmlinge waren:

Ament David. Bauer Marcel,

Braun Nicola, Hauck Katrin,

Weigel Milena.





Weißer Sonntag, das Fest der ersten Heiligen Kommunion, die Begegnung mit Christus, war am14.April 2013 in Lülsfeld.

Vier Kinder gingen zum erstenmal zum Tisch des Herrn:

Ament Jakob

Bauer Luka

Braun Emilia

Heinrichs Amelie

Hochzeiten 2013 in unserer Pfarrkirche "Allerheiligen"

Es begannen ihren gemeinsamen Lebensweg mit dem Segen Gottes:

Am 27.07. heirateten:

Bauer Anke

und Kmonicek Uwe

Am 17.08. heirateten:

Laubender Sarah

und Scheder Klaus







Die Toten des Jahres 2013:

"Christus rief zu neuem Leben."

Am 25.03.Frau Gertrud Anger84Am 07.06.Herr Michael Königer90Am 15.06.Frau Hiltrud Schiller72

Am 12.12. Frau Heike Hofart 46

Aus unserer Pfarrgemeinde wurden heimgerufen



Als neue Ministranten sind im Juli eingeführt worden:

Ament Jakob Bauer Luka

Braun Emilia Heinrichs Amelie

Ihren Ministrantendienst haben beendet:

Bauer Marcel 3 Jahre Ministrant

Plötz Marius 4 Jahre Ministrant



Allen unseren Minis die 2013 ihren Dienst beendet haben ein herzliches "Vergelt's Gott" für ihren Dienst zur Ehre Gottes und zur Freude der Kirchenbesucher.

Kollekten - Klingelbeutel - Spenden 2013

Für die bischöflichen angeordneten Kollekten: € 3. 715, 91

Klingelbeuteleinnahmen, einschließlich

Opferlichter und Spenden bei Krankenkommunion: € 3. 756, 93

Spenden vom Frauenbund,

vom Pfarrfest und von der Raiffeisenbank € 2. 302, 12

Kirchgeld: € 1. 714, 50

Besondere Ausgaben: Heizöl € 1. 720, 19

Allen Spendern bei den Kollekten, auch für die Spenden für unsere Pfarrkirche während des Jahres 2013 ein herzliches "Vergelt's Gott." Ebenso für die Spenden zum Blumenschmuck ein herzliches Danke.

Dank, Lob und Anerkennung allen kleinen und großen Helfern unserer Pfarrei, auf die man sich immer verlassen konnte wenn sie gebraucht wurden.

Ein "Danke" an alle kirchlichen Vereine und Verbände die das Leben in unserer Pfarrei während des Kirchenjahres aktiv mitgestalten.

Auch unserem Seelsorgeteam mit Herrn Pfarrer Mai an der Spitze ein herzliches "Danke" und "Vergelt's Gott."

Zusammengestellt im Januar 2014

Uman Foredor